mercredi, 11 mars 2015 14:45

## Riyad renoue avec les Frères musulmans?

IRIB- Selon des sources bien informées, trois leaders des Frères musulmans sont à Riyad, capitale de l'Arabie saoudite, depuis plus de dix jours, pour s'entretenir, secrètement, avec les autorités saoudiennes.

Plusieurs leaders des Frères musulmans se trouvent, à Riyad, la capitale saoudienne, depuis une dizaine de jours, et s'entretiennent, secrètement, avec les autorités du gouvernement saoudien, selon des sources bien informées. D'après des analystes saoudiens, la tenue de ces pourparlers pourrait empêcher la discorde, dans les rangs des forces sunnites et les pays arabes, face à l'influence régionale grandissante de la République islamique d'Iran.

D'après ces sources, l'Arabie saoudite a établi, aussi, de nouveaux contacts avec le régime sioniste, et essaie d'obtenir le soutien indirect de Tel-Aviv à son nouveau plan. Auparavant, les dirigeants saoudiens estimaient que les Frères musulmans avaient joué un rôle négatif par rapport aux événements de la Syrie, et que leur actions et comportement avaient empêché le renversement du gouvernement du Président syrien, Bachar al-Assad, en créant, surtout, des désaccords, parmi les groupes, qui se battent contre le gouvernement de Damas.

Des sources bien informées rapportent que les pays arabes du Sud du golfe Persique s'inquiètent d'être obligés de payer les frais du rapprochement entre le gouvernement de l'Arabie saoudite et les Frères musulmans. D'après certains indices, le gouvernement saoudien est en train d'augmenter ses pressions sur le gouvernement du Président Abdel Fattah al-Sissi, en Egypte, pour que le Caire révise sa position envers les Frères musulmans, et permette aux Frères musulmans de jouer un rôle, dans la vie politique du pays.

Mais on dirait bien que les Emirats arabes unis s'opposent, catégoriquement, à tout changement de position, par rapport aux Frères musulmans, ce qui semble avoir créé des tensions, dans les relations entre l'Arabie saoudite et les Emirats arabes unis. D'ailleurs, le changement de position de Riyad envers les Frères musulmans semble avoir mis en colère les dirigeants du Caire. Les Egyptiens s'inquiètent, aussi, de la baisse du taux du soutien financier très généreux de Riyad, et se sentent sous les pressions de l'Arabie saoudite, pour établir des relations avec les Frères musulmans. Les dirigeants du Caire ne cachent pas, d'ailleurs, leur mécontentement de voir les responsables saoudiens leur demander de donner un rôle politique aux Frères musulmans, en Egypte. Cela semble avoir amené les Egyptiens à réviser certains points, dans leurs relations avec l'Arabie saoudite. Selon des sources régionales, la politique de l'Arabie saoudite envers les Frères musulmans a changé, après le décès de l'ancien roi Abdallah ben Abdelaziz. Ce changement a été encouragé par les Etats-Unis, qui veulent que les courants sunnites modérés soient renforcés, dans les pays arabes. Pour eux, les Frères musulmans comptent, encore, comme l'un des courants sunnites modérés, dans de nombreux pays arabes sunnites. Selon les Américains, les Frères musulmans seraient capables de lutter contre les courants extrémistes sunnites.

Dans le même temps, le gouvernement qatari veut profiter de ce changement de position, en Arabie saoudite, envers les Frères musulmans. C'est dans ce sens que le gouvernement de Doha intensifie son soutien aux Frères musulmans. Le gouvernement qatari a l'intention de former de nouvelles forces armées, sous l'égide des Frères musulmans, sur le territoire turc, et de les envoyer, ensuite, en Syrie, pour combattre le gouvernement du Président Bachar al-Assad.

11/03/2015 20:27